

H28. 6

名鍍会活動を報告させていただきます。

3月26日(土)・27日(日)の2日間にわたり、青研会担当による日本鍍金協会の年次 大会が大阪のユニバーサルスタジオジャパンにて執り行われました。

日本有数のテーマパークでの開催ということで、ご家族で参加される方も多く見受けられました。名鍍会からは25名(うち家族9名)参加しました。

1日目は大阪駅に到着後、バスにてユニバーサルスタジオジャパンに隣接するホテル近鉄ユニバーサル・シティに移動し、ホテル内会議室にて年次大会を行いました。

前田浩孝会長の進行のもと議事は滞りなく承認され、各会の現況報告など活発な議論が 行われました。また任期満了による役員改選では、次期会長に十日会の柴田徹さんが選出 され閉会となりました。







第1号議案 平成27年度JES事業経過報告 第2号議案 平成27年度JES収支決算報告

第3号議案 傘下各会現況・事業経過報告 第4号議案 任期満了に伴う役員改選

第5号議案 その他



名鍍会事業報告をする真野幹事



名鍍会現況報告をする鈴木幹事

その後はユニバーサルスタジオ内のレストランに場所を移し、家族同伴にて懇親会が行われました。おいしい料理においしいお酒、ビンゴなどの催しなどで大いに盛り上がった 懇親会となりました。





2日目は自由行動となり、今年15周年を迎えるユニバーサルスタジオを1日満喫することが出来ました。



この2日間において日本鍍金協会の絆がさらに強くなった、そんな素晴らしい年次大会であったと思いました。